

Nota de prensa

Telefónica Tech y NSFOCUS se alían para democratizar la protección contra ataques DDoS entre los pequeños y medianos proveedores de Internet de Brasil

São Paulo, 21 de octubre de 2024. <u>Telefónica Tech</u>, la unidad de negocios digitales de Telefónica, y NSFOCUS, referente global en soluciones de ciberseguridad, anuncian una alianza para ofrecer un paquete de servicios con alta capacidad de mitigación contra ataques de Denegación de Servicio (DDoS) para pequeños y medianos proveedores de Internet en Brasil.

Según el "Global DDoS Landscape Report 2023", desarrollado por NSFOCUS, el número de ataques DDoS crece año tras año. En 2023, fue 1,4 veces mayor que en 2022 y el doble que en 2021. Las ofensivas alcanzaron su punto máximo en el primer semestre, con casi cinco millones de eventos monitorizados solo en marzo y la mayoría dirigidos a Brasil.

El paquete de servicios ofrece tráfico limpio y mitigado a partir de 50 Mbps, lo que garantiza la continuidad de las operaciones incluso bajo intensos ataques de denegación de servicio. Además, cuenta con una solución escalable capaz de soportar ofensivas de tamaño ilimitado, lo que proporciona una defensa robusta contra numerosas amenazas cibernéticas.

Alejandro Ramos, country manager de Telefónica Tech para Brasil, destaca que la asociación tiene como objetivo atender una demanda crucial en el mercado brasileño. "Al unir fuerzas, nos comprometemos a democratizar el acceso a la protección contra ataques DDoS para un segmento vital como son los proveedores de internet, que desempeña un papel esencial en la provisión de Internet, especialmente para personas y empresas ubicadas en áreas más alejadas de los grandes centros", añade.

Raphael Tedesco, gerente de alianzas de NSFOCUS para América Latina, afirma: "Nuestro objetivo es proteger precisamente a este tipo de segmento, que se encuentra en el interior de Brasil y no dispone de grandes presupuestos para invertir en seguridad, pero tiene una operación sensible y necesita soluciones competitivas".

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicacion

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data o Blockchain. Para más información, consulte: https://telefonicatech.com/

Sobre NSFOCUS

Fundada en 2000, NSFOCUS está reconocida como uno de los líderes mundiales del mercado de soluciones de seguridad de redes y ciberseguridad. Hoy opera globalmente con 5.000 empleados en dos sedes en Beijing y una en Milpitas, California, así como 40 oficinas en todo el mundo. Inició operaciones en América Latina en 2016 a través de Brasil y desde entonces ha expandido su negocio a Chile, Perú, Colombia, Argentina, Ecuador y México. Entre sus más de 9.000 clientes, seis de los 10 líderes mundiales de telecomunicaciones y cuatro de las cinco mayores instituciones financieras del mundo están protegidos por la compañía. Para más información, consulte el sitio web de NSFOCUS y sígalos en LinkedIn.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicación